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☆前回：第６回定例会（9/15）のまとめ 
 

全体での意見交換をまとめた結果、次の３つのテーマが確定しまし

た。次回(９月２９日)には、部会ごとに各テーマの目的や内容、パー

トナーへのアプローチのほか、地域への周知・広報など、『何を』『誰

と』『どのように』という視点に加え、『いつ（までに）』という先を見

据えた新たな視点を取り入れ、プランづくりに繋げていきたいと思い

ます。 

なお、ＩＣＴ部会から提案された、現状を把握しニーズを探るため

の「アンケートづくり」については、委員全員で取り組み、課題解決

への第一歩を踏み出す機会にしたいと思っています。そのためにも具

体的な項目を整理し、各自持ち寄っていただけますようお願いいたし

ます。 

また、次回は、「郷土づくり推進会議だより」についてご提案させて

いただきます。予定している全体の写真撮影と定例会はできるだけ短

時間に済ませ、部会に移行したいと思います。 

引き続き、それぞれのテーマに関わる情報を持ち寄り、全体で共有

しながら課題の把握・解決の手がかりにしたいと思います。些細なこ

とでも結構ですので、地域情報の提供をよろしくお願いいたします。 

 

＜定例会の様子＞ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○当日部会ごとで話し合われた内容 

※次のページに勝手ながら各部会が発表した内容を、「目的・内容・

パートナー・その他」のうち、どの分類に該当するのか、箇条書き

で観点ごとに整理させていただきました。 
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①健康増進部会 

目 的 健康増進の意識高揚と実践、誰でも気軽に参加できる交流の場づくり 

内 容 

・健康体操の普及促進に必要な現状把握、地域住民への周知 

・健康講演会、健康相談、個人ニーズにマッチした体力測定の充実 

（保健医療センターと相談する必要がある） 

パ ー ト

ナー 
・保健医療センター、包括支援センター、大型スーパー 

その他 

・あいさつ運動（健康体操等の取組とセットで考える） 

・隣近所、自治会内で顔見知りを増やす＊コロナ禍では、黙礼も 

・子どもへのアプローチ（おはボラ、子ども安全サポーター等の参加） 

・特別授業(大庭中・滝の沢中)への参加 ＊要検討 

・公園の利活用（市への質問や要望） 

 

②助けあい・支えあいの地域づくり部会 

目 的 買い物支援 
移動支援（コミュニティーバス、

乗り合いタクシー等） 

内 容 

・地域の大型スーパー等との実

態調査についてヒアリング 

・買い物の個別支援（買い物付

添、買い物代行、移動販売等）

の現状把握 

・通院等支援 

※病院（羽鳥・遠藤地区）の送迎

車の内容や広報についてヒアリン

グ 

パ ー ト

ナー 
・大型スーパー ・明治地区や遠藤地区の病院 

その他 
・まちかど喫茶（気軽に来てもらう拠点づくり）について、先行実践

地区の様子を知る 

 

＜①健康増進部会＞             ＜②助けあい・支えあいの地域づくり部会＞ 
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③ＩＣＴ部会 

目 的 住民が知りたい身近な情報を早く簡単に伝える 

内 容 

・情報発信・収集の仕組みづくり 

・自治会へのアンケートでニーズの把握 

・現在のポータルサイトの充実（内容・使いやすさ・楽しさ） 

※運営者の育成 

・スマホ・タブレットでの使いやすさ研究（双方向性を意識） 

・ケーブルテレビや家庭のテレビで地域情報が得られるシステムの研

究（市への質問） 

・ｚｏｏｍ会議の検討 

パ ー ト

ナー 
・ポータルサイト運営委員会、地域住民（自治会）、SFC 学生 

その他 ・住民に対するアンケート調査 

 

＜③ＩＣＴ部会＞ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

以 上 

 

湘南大庭地区郷土づくり推進会議  

議長 川村 哲 

 

 


